



Indignación en México tras la votación que mantiene el fuero de Cuauhtémoc Blanco

Perspectivas desde México

19:52 ET (23:52 GMT) 26 de marzo de 2025



En México, el intento frustrado de despojar de fuero constitucional a un diputado del oficialismo, el exfutbolista Cuauhtémoc Blanco, abrió un intenso debate entre movimientos feministas y políticos afines al Gobierno. La decisión del Congreso en contra del desafuero de Blanco ha sido criticada por muchos, entre ellos María Teresa Ealy, diputada federal por el partido Morena, quien conversó al respecto con Mario González, en Perspectivas.

[Indignación en México tras la votación que mantiene el fuero de Cuauhtémoc Blanco | CNN](#)